

Guardiamarina

Compañías de Guardias Marinas

Época Carlos IV

D. Quirico Aristizábal y Sequeira, Guardiamarina de la Compañía de Cádiz, con el llamado uniforme pequeño establecido para el Cuerpo General de la Armada por Real Orden de 9 de julio de 1802.

Sombrero bicornio con galón, presilla y botón dorados, la escarapela y plumero encarnados. Casaca de paño azul, con forro, vuelta, collarín y solapas abiertas encarnadas y ribeteadas con galón de oro, dos hileras de botones dorados con ancla y corona. Camisa blanca y corbatín negro. Chaleco y pantalón blanco con medias botas negras. Fuera de servicio podrá usarse calzón blanco corto y zapatos con hebillas. En la solapa luce venera de la Soberana Orden de San Juan de Jerusalén.

Lleva un sable parecido al de la foto inferior, de los llamados de estribo, muy característico de la época. Guarnición de latón dorado con guardamano, cruz de gavilanes y guía para la vaina. Hoja curva y vaina de cuero con aparejos también de latón dorado.



Teniente de Fragata
Ilustración del "Estado militar
gráfico de 1806"



SABLE
hacia 1803
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

